



# Iznájar prepara el día de su patrona

La cofradía de Nuestra Señora de la Piedad ultima los preparativos del programa de actos previstos para el nombramiento oficial de la Virgen como patrona de la localidad

MANUEL PADILLA  
IZNÁJAR

La devoción de los iznajeños hacia su patrona, la Virgen de la Piedad, se verá reconocida el próximo 5 de septiembre cuando el obispo de Córdoba, Demetrio Fernández González, haga entrega del documento que nombra oficialmente Patrona de Iznájar a Nuestra Señora la Virgen de la Antigua y Piedad. La solemne función religiosa se celebrará en la explanada del Paseo de la Constitución junto a la ermita de La Antigua a las 20 horas. El reconocimiento coincide con el décimo aniversario de la coronación canónica de esta sagrada imagen.

“La cofradía transmitió ya en 2007 a la Diócesis de Córdoba la oportunidad de que, coincidiendo con el décimo aniversario de la Coronación Canónica, tuviera lugar la proclamación oficial de Patrona de Iznájar”, recuerda el presidente de la cofradía, Ricardo Guerrero. “La respuesta desde el Obispado fue positiva e iniciamos las acciones pertinentes para llevar a cabo dicha declaración”, explica Guerrero. La Cofradía está trabajando en la organización “de un sencillo programa de actos con finalidades pastorales, culturales, de evangelización, caritativos y sociales”, detalla la Hermana Mayor de la cofradía, Rocío Sánchez. Entre otros actos, se está preparando una exposición fotográfica que se inaugurará a mediados de agosto, esta exposición mostrará, además de las fotografías, los documentos más destacados de la Cofradía.

Se trabaja también en la edi-



►► **Devoción** ► Imagen de una reciente procesión de la Virgen de la Piedad.



►► **La hermana mayor** ► Rocío Sánchez, junto a la Virgen.

ción especial de una publicación que recopilará la historia de la cofradía y de la imagen titular. En el Camarín de la Virgen se expondrán los mantos de la Patrona a partir del día 15 de agosto. También se va a realizar una grabación y edición de un CD de música con composiciones realizadas en honor de la patrona, la Virgen de la Piedad, e interpretadas por las bandas municipal de música y la de cornetas y Ttambores de la localidad, acompañadas de un coro también local. Por último, tanto Guerrero como Sánchez, han destacado el papel social en el que se va a trabajar especialmente este año, con donativos a colectivos necesitados y actos con finalidades pastorales. ≡